
ATA DA 4ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 20ª 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS. 

 
Aos nove dias do mês de julho de 2025, às 18 horas e trinta minutos, 

reuniu-se, a Câmara Municipal de Carmópolis de Minas, em sua sede na Rua 

Dorvelino Rabelo Costa nº 38, Centro sob a presidência do Vereador Fernando 

Luís Rabelo Lebron, presente os vereadores: Benedito Luiz da Silva, Claudinei 

Vicente da Silveira,  , João Vitor Leite Rabelo, Marcelo de Freitas dos Reis, 

Rafael Batista dos Reis, Sérgio Damião Morais e Tirzah Teixeira de Freitas, 

conforme constam assinaturas no livro de presenças. Havendo quórum 

regimental, com a ausência justificada dos vereadores Gilberto Arnaldo de 

Freitas, Palmério Alex Castro Ferreira e Gustavo Henrique Oliveira o Sr. 

Presidente deu início à sessão para discutir e analisar a viabilidade de 

implantação do projeto “Cinturão de Segurança Pública”, com foco na 

segurança da população e na integração entre os órgãos responsáveis, com a 

oração do "Pai Nosso". Em seguida convidou  Célio Roberto Azevedo, Prefeito 

Municipal, Gilberto Rabelo Silveira, Vice-Prefeito Municipal, Daniel Souza da 

Trindade, Delegado de Polícia Civil,  Leonardo Masson Gomes, Tenente do 8º 

Batalhão,  59ª Cia da Polícia Militar de Minas Gerais, Reverendo Edson 

Almeida,  Presidente do CONSEP de Carmópolis de Minas, Edna Cristina 

Machado, Presidente do Conselho Tutelar,  Sônia Aparecida Cordeiro Padilha, 

Presidente da ASCINCAR – Associação Comercial e Industrial de Carmópolis 

de Minas para fazer parte da mesa. Prosseguindo a palavra foi passada para o 

requerente da sessão, vereador Marcelo. Após a palavra foi concedida ao Rev. 

Edson Almeida Presidente do CONSEP e ao Exmo. Sr. Leonardo Masson 

Gomes – Tenente da PMMG.  Em seguida os demais componentes da mesa 

também fizeram o uso da palavra. Fizeram pronunciamento na tribuna Whatiffa 

Francielly Santos Nogueira e o Diácono Permanente Geraldo do Carmo Diniz. 

Por fim os vereadores fizeram suas colocações.  Nada mais havendo a ser 

tratado, o Sr. Presidente encerrou a sessão. O Presidente da Mesa Diretora, 

Vereador Fernando Luís Rabelo Lebron, mandou lavrar a presente ata, que 

após lida, discutida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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